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MOZIONE

OGGETTO :

Decoro urbano città di Santena-Parco Cavour

Premesso che:

-Dopo la visita al cantiere del complesso cavuriano ,dove abbiamo constatato
che l'avanzamento dei lavori , riguardante la prima parte dell'appalto è a buon livello ;

-riconosciuto che il complesso cavuriano per il comune di Santena è una risorsa
non solo culturale ma anche economica nonchè prestigiosa;

-considerate anche le attenuanti in quanto il comune di Santena non è proprietario del complesso e 
quindi con poco potere decesionale sulle scelte interne ad esso,
ma ciò non esclude che il comune possa far la sua parte sull'estetica nei pressi del complesso 
cavouriano nei posti di sua competenza;

Considerato che:

-già in passato questo consiglio comunale si era impegnato ad una accellerazione sulla bonifica alla 
rotonda Tetti Agostino per ripristinare un minimo di decoro lungo la parte della cascina ;

-l'afflusso di molti turisti a Santena in futuro debba far si che almeno le zone adiacenti al complesso
abbiano un decoro dignitoso e all'altezza dell' evento.

 



Chiediamo che: 

-Vengano rimossi i semafori fatiscenti di colore giallo situati all' incrocio di Via Sambuy e Via Tetti
Agostino, in quanto da anni in disuso e con rischio che degradandosi possano anche creare pericolo.

-Cambiamento dell' uso della piazzetta tra Via Cavour e Via Sambuy (angolo Via Tana) da zona
parcheggio a spazio a disposizione dei cittadini o prossimi visitatori  ,  essendo in una posizione
strategica   a ridosso del complesso cavouriano.

-Il Comune di Santena si impegni a trovare una soluzione  con gli enti predisposti   per  creare un
passaggio in   Piazza V. Venosta  accessibile  anche ai  disabili  con difficoltà  motorie  ,  poichè il
ciottolato impedisce il passaggio di carrozzine e simili.
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